

BIODIESEL INVERTIRÁ 30 MILLONES EN UNA FÁBRICA DE ESCOMBRERAS

El Consejero de Economía, Industria e Innovación, **Patricio Valverde**, en calidad de Presidente del **Instituto de Fomento de la Región** y el Presidente de la empresa **Biodiesel Production, S.A.**, **Claus Sauter**, han firmado un acuerdo por el cual la empresa pondrá en marcha una fábrica de biodiésel en el Valle de Escombreras, en Cartagena, que será en dimensión una de las factorías de biodiésel más importantes de Europa.

Supone una inversión de unos 30 millones de euros y la creación de 60 nuevos empleos. Por su parte, la Comunidad, a través del **INFO**, se compromete a apoyar las inversiones de **Biodiesel Production** en la Región, tramitando ante la Administración central las pertinentes ayudas a las que esta empresa puede optar, según la Ley de Incentivos Regionales, teniendo en cuenta que se trata de un montante de inversión, de un sector y de una actividad que reúne los requisitos necesarios para concurrir a estas líneas de financiación previstas para Regiones Objetivo 1, como es Murcia.

Tras la firma del convenio, **Patricio Valverde** expuso las razones por las que esta inversión tiene gran inte-



El Consejero **Patricio Valverde**, y el Presidente de Biodiesel, **Claus Sauter**, en un momento de la firma del convenio

rés para la Región de Murcia. En primer lugar, recordó cómo *“desde la Consejería se está haciendo un considerable esfuerzo para atraer a la Región nuevos sectores de actividad industrial, que ayuden no sólo a la diversificación de nuestra economía, sino que aporten elevados niveles de tecnificación y, por consiguiente, van a ser los que nos van a permitir que las tasas de productividad se eleven”*. Y el sector energético es una pieza clave dentro de la diversificación y lleva camino de convertirse en uno de los más importantes de la Región, en términos de creación de riqueza.

Una segunda razón es que va a incrementar la seguridad en el abastecimiento energético a la vez que contribuye a reducir considerablemente los niveles de dependencia del petróleo, dando paso a combustibles que puedan generarse íntegramente en la Región (sin necesidad de traer materias primas de fuera) y el biodiésel es uno de esos combustibles.

En tercer lugar, significa avanzar la estrategia regional de Desarrollo Sostenible, propiciando una mayor protección del Medio Ambiente y de la Salud. En este sentido, el biodiésel presenta características de combustión muy favorables respecto al diésel convencional al evitar entre un 25 y

un 80% de las emisiones de CO₂ producidas por los combustibles derivados del petróleo.

Otro aspecto a tener en cuenta es que fomenta las actividades agrícolas pues, a partir de productos vegetales, como la soja, es como se genera este combustible que, además, no requiere para su utilización modificación alguna en los motores que emplean gasóleo convencional.

Una quinta razón es la creación de nuevos puestos de trabajo, pero no sólo de forma directa, sino contribuyendo al desarrollo del puerto de Cartagena para el trasiego de las materias primas y la futura exportación de este producto, que tiene un enorme potencial para llegar a mercados como el norteamericano y el europeo.

Asimismo, el Consejero se refirió a las líneas de investigación abiertas en torno a este combustible, afirmando *“me consta que la empresa ya está en contacto con las universidades de la Región, para estudiar la posibilidad del uso de refinado de aceite de oliva para la producción de este combustible o, también, porque es posible obtener como subproducto una glicerina de gran calidad que puede ser empleada para usos farmacéuticos”*. ■

